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RETROCEDER NUNCA. 
RENDER-SE, JAMAIS!
A Diretoria do Sindicato dos Ur-

banitários (Sintius) está mobilizando 
a sociedade civil, a imprensa e a classe 
política da Baixada Santista e do Vale 
do Ribeira para reforçar a campanha 
contra a privatização da Sabesp.

No dia 27 de março, o Sindi-
cato esteve presente na audiência 
pública promovida pela Câmara de 

CONFIRA OS 
DESTAQUES 

DESTA EDIÇÃO
DE ABRIL:

CPFL Piratininga
pagará a 

segunda parcela
da PLR 2023

no dia 19 de abril P. 7

STF derruba 
tese da revisão 
da vida toda 

para aposentados 
do INSS P. 3

Diretoria entrega
pauta de reivindicações

da campanha
salarial para a

direção da Cetesb P. 6

Registro para discutir os impactos 
que serão causados no Município, 
caso a empresa seja privatizada.

O Sindicato ressaltou que a 
venda da companhia de saneamen-
to para a iniciativa privada provo-
cará a demissão de trabalhadores 
experientes e qualificados, que se-
rão substituídos por funcionários 

que receberão salários mais baixos, 
afetando diretamente a economia 
local. Além disso, esse processo 
resultará na precarização dos ser-
viços ofertados à população e na 
majoração excessiva das tarifas de 
água e de esgoto.

Paralelo às ações contra a pri-
vatização da empresa, o Sintius, as 

demais entidades representativas 
de trabalhadores e a Sabesp inicia-
ram, no dia 9 de abril, as negocia-
ções do novo Acordo Coletivo de 
Trabalho (ACT). Estão previstas 
mais três reuniões até o dia 7 de 
maio e esperamos que os trabalha-
dores sejam devidamente valoriza-
dos pela companhia.       Ps. 2, 4, 5 e 6
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Os verdadeiros interesses por 
trás da privatização da Sabesp

Ao longo dos últimos meses, 
a Diretoria do Sintius vem fazendo 
uma série de ações e atividades para 
chamar a atenção das organizações 
da sociedade civil, classe política, au-
toridades e população da Baixada 
Santista e do Vale do Ribeira para de-
nunciar os prejuízos que serão cau-
sados com a privatização da Sabesp, 
como a majoração excessiva das 
tarifas, a demissão de trabalhadores 
com grande experiência e conheci-
mento do setor e a diminuição na 
qualidade do serviço prestado.

Por outro lado, o Governo do 
Estado, por meio da Secretaria de 
Meio Ambiente, Logística e Infraes-
trutura, apresenta à imprensa e aos 
cidadãos a ideia que a privatização 
vai garantir um valor menor para 
as tarifas de água e esgoto, maior 
eficiência no atendimento às de-
mandas e a universalização dos 
serviços de saneamento.

O atual chefe do Executivo 
paulista, Tarcísio Gomes de Freitas 
(Republicanos), tem pressa para se 
desfazer do principal patrimônio do 

governo de São Paulo, que abrirá mão 
de uma estatal de caráter estratégico 
para o desenvolvimento e saúde dos 
cidadãos. A previsão é que esse pro-
cesso seja concluído em agosto.

Como diz a frase, o tempo é o se-
nhor da razão. E, de forma gradual, a farsa 
começa a vir à tona para desmascarar o 
bom-mocismo daqueles que se apresen-
tam como figuras técnicas e que agem 
para dilapidar o patrimônio público.

Nesta terça-feira, dia 9 de abril, a 
coluna Painel S.A., do jornal Folha de 
São Paulo, traz a informação que dois 
importantes nomes do Governo Bol-
sonaro - o ex-ministro da Economia, 
Paulo Guedes, e o ex-presidente do 
Banco Nacional de Desenvolvimento 
Econômico e Social (BNDES), Gustavo 
Montezano, estão de olho na Sabesp.

A dupla, que atuou com Tarcísio 
no Governo Federal, é sócia da gesto-
ra Ivy, que fez um acordo com a Aegea, 
a maior empresa privada de sanea-
mento do País, para disputar uma fatia 
de até 15% da Sabesp.

Vale lembrar que o novo marco 
regulatório do saneamento foi ideali-

zado pelo Governo Bolsonaro jus-
tamente para extinguir o modelo 
de contrato entre os municípios e 
as empresas estaduais de água e es-
goto, assim como facilitar o ingresso 
das empresas privadas nesse setor. 
Guedes e Montezano foram entu-
siastas dessa ideia e poderão colher 
os frutos agora.

Durante a gestão na qual Tar-
císio fez parte, o BNDES virou um 
banco de referência e passou a es-
truturar projetos para estados e 
municípios que tinham interesse na 
privatização dos serviços. Ao invés 
de financiar projetos desse tipo, 
esse banco público deveria ter o 
papel de induzir o desenvolvimento 
econômico e social ao aportar mais 
recursos para empresas públicas. 

Por esses motivos, a nossa luta 
contra a privatização da Sabesp e em 
defesa dos empregos de valorosos 
companheiros está longe do fim.  O 
Sintius estará firme e forte mobilizan-
do a sociedade nessa campanha, que 
precisa ganhar as ruas e as redes para 
evitar graves retrocessos à população!

EDITORIAL

B. TOBACE

A reunião na sede do Sintius ocorreu no dia 10 de abril

ISABELA MENEZESA Diretoria do Sintius recebeu os reprentantes da B. 
Tobace, na sede do Sindicato, no dia 10 de abril, para se 
apresentar e iniciar um diálogo franco com a empresa, com 
o objetivo de garantir sempre o melhor para a categoria.

O Sindicato deixou claro que estará próximo dos 
trabalhadores para ouvir as demandas e sugestões que 
servirão de base para a elaboração da pauta de reivin-
dicações da campanha salarial deste ano.

Durante a reunião, o Sintius reiterou a importância des-
se bom relacionamento entre as partes para que os em-
pregados possam ter uma maior valorização profissional e 
melhoria nos benefícios, o que resultará em uma melhor 
qualidade de vida para eles e para as respectivas famílias.

Diretoria se apresenta aos representantes da empresa



STF derruba tese da revisão da 
vida toda para aposentados do INSS

O Supremo Tribunal Federal 
(STF) decidiu, no dia 21 de março, o 
entendimento da própria Corte que 
autorizou a revisão da vida toda de 
aposentadorias do Instituto Nacio-
nal do Seguro Social (INSS).

Por 7 votos a 4, o STF decidiu 
que os aposentados não têm direito 
de optarem pela regra mais favorável 
para o recálculo do benefício. 

Ao acatarem a regra de tran-
sição definida pela Lei 9.876/99, os 
ministros impediram os aposenta-
dos de fazer a escolha pelo melhor 
cálculo para seu benefício e invalida-
ram julgamento anterior, realizado 
em 2022.

Em 1999, foi criada uma regra 
de transição. Segundo essa norma, 
o cálculo para a aposentadoria dos 
trabalhadores em 1999 só poderia 
ser feito com as contribuições feitas 
a partir de julho de 1994, quando 

começou o Plano Real.
O cálculo abrangeria apenas 

80% das maiores contribuições pos-
teriores a essa data. Já a regra defi-
nitiva, para os que se filiaram após 
a lei, leva em consideração 80% dos 

salários ao longo da vida.
Nessa decisão recente ficou es-

tabelecido, que, para quem contri-
buiu anteriormente a essa data, vale 
a regra de transição e não o cálculo 
mais benéfico.

PREVIDÊNCIA
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Recurso
O STF adiou o julgamento dos 

embargos de declaração (recurso) 
da revisão da vida toda. Ainda não 
há uma previsão de quando essa 
discussão será retomada. A discus-
são seria retomada no dia 3 de abril, 
mas o presidente da Corte, Luís Ro-
berto Barroso, retirou a pauta da lis-
ta de julgamentos. 

Na prática, o recurso permitia a 
aposentados e pensionistas do INSS 
incluir salários antigos no cálculo 
de seus benefícios para aumentar a 
renda mensal. 

O embargo de declaração é uma 
ferramenta jurídica utilizada para 
questionar pontos que não ficaram 
claros em um julgamento.

Os ministros ainda precisam 
decidir o que vai acontecer com as 
milhares de ações que ainda aguar-
dam desfecho na Justiça.

Os aposentados e pensionistas 
que recebem o benefício do PSAP/
Eletropaulo conquistaram uma impor-
tante vitória junto à Superintendência 
Nacional de Previdência Complemen-
tar (Previc, autarquia vinculada ao Mi-
nistério da Previdência). 

No dia 26 de março, foi publicado 
o despacho em que a instituição nega 
o recurso da Vivest e da Enel, que pre-
tendia retirar o patrocínio do PSAP.

A decisão foi tomada, por unani-
midade, pela Diretoria Colegiada da 
Previc. Dessa forma, o processo ad-
ministrativo relacionado ao tema está 
encerrado. Portanto, nada muda nas 
regras de pagamentos dos benefícios, 
o que traz uma maior tranquilidade 
para os assistidos.

A rejeição da Previc para a pro-
posta da Enel baseou-se na obser-
vância de que o processo de retirada 
de patrocínio desrespeitava diversas 
exigências de legislações específicas 
vigentes. E essa decisão se deu dian-
te de várias manifestações jurídicas 
e protestos organizados pelo Sintius, 
juntamente com as demais entidades 
representativas dos ativos e assistidos 
no estado de São Paulo, com o objeti-
vo de mostrar que esse benefício vita-
lício tinha que ser respeitado.

Apesar dessa vitória, a Enel pode-
rá solicitar a retirada de patrocínio com 
base em outras resoluções. Por esse 
motivo, a mobilização dos aposentados 
e pensionistas que são amparados pelo 
PSAP/Eletropaulo deve ser permanente.

GUSTAVO MORENO/SCO/STF

O STF adiou o julgamento do recurso da revisão da vida toda para aposentados

Previc arquiva processo de retirada 
de patrocínio do PSAP/Eletropaulo
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DIRETORIA DO SINDICATO AMPLIA PRESENÇA  
JUNTO À SOCIEDADE, IMPRENSA E CLASSE POLÍTICA

BALANÇO DE 100 DIAS

Os diretores estiveram mobilizados no plebiscito popular contra a privatização

Sindicato retomou o diálogo com os trabalhadores de diversas empresas, como a CDN

Sindicato cidadão: Sintius volta a integrar o Conselho de Saúde de Santos Ao longo dos últimos meses, a Diretoria passou a ocupar os espaços na imprensa

No dia 28 de março, a nova Diretoria do Sintius completou 100 dias de mandato. Muitas ações e iniciativas foram reali-
zadas nesse curto período para colocarmos a casa em dia, melhorar a representação da categoria e trazer melhorias para 
os nossos associados. Após diversas manobras de integrantes da gestão anterior para impedir o cumprimento do resultado 
das eleições realizadas em outubro do ano passado e sem um trabalho de transição, os diretores começaram a tomar pé 
da situação e a corrigir a rota, como, por exemplo, a retomada de algumas campanhas salariais.

Outro importante foco da nossa atuação é a luta contra a privatização da Sabesp. No segundo semestre do ano passa-
do, antes mesmo de os atuais diretores assumirem o mandato, vários deles estiveram engajados nessa luta ao promover 
o plebiscito popular sobre essa proposta do Governo do Estado nas bases e em diversos pontos da Baixada Santista e do 
Vale do Ribeira e ao participar da audiência pública promovida pela Câmara, em outubro. 

Desde o final do ano passado, o Sintius passou a ter uma postura mais intensa junto à sociedade, classe política e im-
prensa para estimular os debates sobre as consequências nefastas que serão provocadas aos trabalhadores e à sociedade 
com a privatização da empresa, uma das maiores do setor do mundo. 

Por meio de entrevistas e artigos publicados na imprensa, estamos denunciando que esse processo é uma verdadeira farsa. Tam-
bém estamos fazendo esse alerta durante as audiências públicas para a população, que será penalizada com a majoração excessiva 
das tarifas de água e esgoto e queda na qualidade da prestação de serviço. Passamos a intensificar o diálogo com os vereadores, pois 
as câmaras estão sendo excluídas dessa discussão. Afinal, os municípios são os titulares dos serviços de saneamento. 

Durante esses primeiros 100 dias de gestão, foram feitas diversas mudanças e adequações internas no Sindicato para 
controlar melhor as despesas e atender melhor a categoria, como a definição de novos convênios e melhorias no setor de 
comunicação para tornar mais ágil a disseminação de informações à categoria. Esse processo é contínuo e não vai parar, 
pois a essência do Sintius são os trabalhadores da ativa, aposentados e pensionistas que são peças fundamentais na cons-
trução da nossa entidade, que completará 82 anos no próximo mês. 
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DIRETORIA DO SINDICATO AMPLIA PRESENÇA  
JUNTO À SOCIEDADE, IMPRENSA E CLASSE POLÍTICA

Vereadora Débora Camilo (PSOL) demonstrou preocupação com os trabalhadores

Thiago Andrade (PCdoB) reforçou o compromisso contra a privatização da Sabesp

Presidente do PT em Santos, Chico Nogueira defende a Sabesp como empresa pública

FOTOS: ISABELA MENEZES/ARQUIVO

Diretoria participou de audiência pública na Câmara de Registro, no final de março
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das eleições realizadas em outubro do ano passado e sem um trabalho de transição, os diretores começaram a tomar pé 
da situação e a corrigir a rota, como, por exemplo, a retomada de algumas campanhas salariais.
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prensa para estimular os debates sobre as consequências nefastas que serão provocadas aos trabalhadores e à sociedade 
com a privatização da empresa, uma das maiores do setor do mundo. 

Por meio de entrevistas e artigos publicados na imprensa, estamos denunciando que esse processo é uma verdadeira farsa. Tam-
bém estamos fazendo esse alerta durante as audiências públicas para a população, que será penalizada com a majoração excessiva 
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Durante esses primeiros 100 dias de gestão, foram feitas diversas mudanças e adequações internas no Sindicato para 
controlar melhor as despesas e atender melhor a categoria, como a definição de novos convênios e melhorias no setor de 
comunicação para tornar mais ágil a disseminação de informações à categoria. Esse processo é contínuo e não vai parar, 
pois a essência do Sintius são os trabalhadores da ativa, aposentados e pensionistas que são peças fundamentais na cons-
trução da nossa entidade, que completará 82 anos no próximo mês. 
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SABESP

As negociações da campanha 
salarial deste ano da Sabesp foram 
abertas no dia 9 de abril. Nessa 
primeira rodada de diálogo com 
a Diretoria do Sintius e demais 
entidades, a empresa assegurou a 
data-base do dia 1º de maio, o que 
representa uma vitória inicial para 
os trabalhadores.

Durante a reunião, o nosso 
sindicato reiterou a importância 
de a mesa de negociação ser pri-
vilegiada e que a direção da com-
panhia analise criteriosamente a 
pauta de reivindicações apresen-
tada que espelham o anseio da ca-
tegoria.

O Sintius também reforçou 

que os companheiros precisam 
ser mais valorizados e ter um au-
mento real compatível com o lu-
cro líquido da Sabesp de R$ 3,5 

Sabesp garante data-base em 
1º de maio na primeira rodada 

de negociação do novo ACT

bilhões registrado no ano passa-
do, ou seja, 12,9% maior do que o 
apurado em 2022. 

A Diretoria também reforçou 

seu posicionamento contrário à 
privatização da empresa, melho-
rias na Participação sobre Lucros 
e Resultados (PLR) e no Plano de 
Cargos e Salários (PCS), assim 
como a contratação de mais tra-
balhadores em razão da grande 
defasagem do quadro funcional, o 
que compromete o atendimento 
adequado da população. 

As próximas reuniões de 
negociação entre a Sabesp e 
os sindicatos estão agenda-
das para as 15 horas dos dias 
16 e 30 de abril e 7 de maio.  
Vamos seguir juntos na luta pela 
conquista de um resultado positi-
vo na campanha salarial deste ano!

ROGÉRIO MARQUES

A primeira reunião ocorreu em 9 de abril. Mais três rodadas de negociação estão agendadas

CETESB

A direção da Cetesb recebeu, 
no dia 8 de abril, a pauta de reivin-
dicações para a campanha salarial 
deste ano aprovada pelos traba-
lhadores da Baixada Santista e do 
Vale do Ribeira, em março.  A pro-
posta prevê um Acordo Coletivo 
de Trabalho com validade de dois 
anos, com exceção para as cláusu-
las econômicas, que serão revistas 
em 2025.

Durante a entrega do docu-
mento, a Diretoria do Sintius des-
tacou a necessidade de a estatal se 
empenhar para resolver pendên-
cias e demandas cobradas há muito 

tempo pela categoria, como a ques-
tão do plano de saúde. 

Outro ponto importante ci-
tado pela nossa entidade foi a ne-
cessidade de se aprimorar o Plano 
de Carreira que tenha como base 
o Adicional por Tempo de Serviço 
(ATS), pois os companheiros preci-
sam ser mais valorizados.

É importante o envolvimento 
e a unidade da categoria na cam-
panha salarial. Somente dessa for-
ma conseguiremos, juntos, avan-
çar nas negociações e assegurar 
resultados positivos ao final da 
campanha salarial.

COMUNICAÇÃO SINTIUS

A pauta de reivindicações foi entregue pessoalmente à empresa no dia 8 de abril

Diretoria entrega pauta de 
reivindicações à empresa
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Sindicato cobra da empresa 
contratação de mais eletricistas 

CPFL PIRATININGA

A Diretoria do Sintius cobrou 
da direção da CPFL Piratininga a 
reposição no quadro de eletricistas 
na Baixada Santista, devido à dimi-
nuição do quadro em relação aos 
anos anteriores. Esse foi um dos 
principais assuntos abordados na 
reunião realizada com representan-
tes do RH da empresa, no dia 19 de 
março, em Campinas.

O Sindicato apontou que as 

equipes de subtransmissão na re-
gião vêm trabalhando com alto vo-
lume de horas extras em razão da 
escala 6x3, o que demonstra a ne-
cessidade de a equipe ser reforçada 
para atender às demandas.

Outro ponto abordado na reu-
nião foi a questão da segurança en-
volvendo os companheiros da Bai-
xada Santista. O Sindicato reiterou 
a preocupação com a segurança 

física e mental dos trabalhadores e 
solicitou que eles não sejam envol-
vidos em operações policiais para 
fazer a retirada de equipamentos 
utilizados pelo crime organizado. 

O Sintius também reforçou a 
necessidade de os diretores terem 
acesso às dependências da empresa 
para a realização de reuniões seto-
riais com os empregados e a libera-
ção dos dirigentes sindicais para a 

participação de reuniões da Execu-
tiva e Conselho Fiscal, que ocorrem 
mensalmente na sede do Sindicato. 

Houve, ainda, a cobrança para 
que mais um diretor da companhia 
tenha liberação para fazer as ativi-
dades sindicais na Baixada Santista

Os representantes da CPFL Pirati-
ninga ficaram de analisar as demandas 
apresentadas pelo Sintius e ficaram de 
dar uma devolutiva à nossa instituição.

Os trabalhadores da CPFL Pi-
ratininga têm até o dia 19 de abril 
para fazer a transferência de valores 
entre os cartões de vale-alimenta-
ção e vale-refeição. O crédito será 
disponibilizado no dia 20 de maio.  
Esse pedido deve ser solicitado pelo 
Portal de Serviços Compartilhados. 

O companheiro precisa preen-
cher todos os dados pedidos e indicar 
a alteração desejada, conforme as re-
gras de transferência da empresa.

Os empregados operacionais de 
campo podem solicitar auxílio ao líder 
ou assistente da unidade para abertura 
do chamado.Essa orientação é a mesma 
àqueles que estão de férias ou afastados.

Quem prefere manter o recebi-
mento da forma atual não deve abrir o 
chamado. Se o companheiro não tiver 
o VA ou VR, ao solicitar a transferência, 
será providenciada a emissão do res-
pectivo cartão e a entrega ocorrerá 
no local de trabalho.

Aviso sobre transferência 
de valores entre VA e VR

Segunda parcela da PLR
2023 será paga em 19 de abril

A CPFL Piratininga informou que 
fará o pagamento da segunda parcela 
da Participação sobre Lucros e Resul-
tados (PLR) 2023 no dia 19 de abril 
para todos os trabalhadores, com 
exceção dos coordenadores, especia-
listas, gerentes e diretores, pois estes 
possuem regras específicas.

Na manhã do dia 5 de abril, a em-
presa fez uma reunião com os sindica-
tos e apresentou que todas as metas 
DEC, FEC e FER foram atingidas no 
ano passado.

O atual acordo sobre a PLR da 
CPFL prevê a equiparação dos targets 
salariais em 1,5, podendo chegar a 1,7 
aos empregados que atingirem 100% 

na somatória dos indicadores do Fa-
tor de Área. 

A conquista desses 0,2 a mais de-
pende dos resultados da avaliação indi-
vidual de cada trabalhador e dos resul-
tados de cada área. 

Vale lembrar que o montante re-
ferente à primeira parcela deste bene-
fício, paga em outubro do ano passado, 
e o Imposto de Renda foram deduzi-
dos do valor total do benefício.  

As pessoas transferidas para ou-
tras empresas do Grupo CPFL que 
não possuem o pagamento do adian-
tamento da PLR receberão uma única 
parcela neste mês, após o fechamento 
dos resultados e apuração das metas.

CTEEP

A Diretoria do Sintius esteve na 
unidade da Cteep, em Cubatão, em 8 
de abril, para fazer uma reunião seto-
rial com os trabalhadores. Esse foi o 
primeiro contato dos representantes 
da nossa instituição com a categoria.

Durante o diálogo, os diretores fi-
zeram uma breve explanação sobre os 
primeiros 100 dias de mandato da atu-
al gestão, relatando as principais ações 

e os desafios enfrentados diante das 
heranças deixadas por aqueles que es-
tiveram no comando da entidade.

Foi assumido o compromisso de a 
entidade estar mais próxima da catego-
ria para ouvir as demandas e levar as 
reivindicações da base para a direção da 
empresa, para garantir melhores condi-
ções de trabalho, de saúde e segurança 
e remuneração aos trabalhadores.

Diretoria faz reunião setorial 
na unidade de Cubatão
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PATRIMÔNIO

Sede do Sintius tem AVCB renovado 
A sede do Sindicato dos Urbanitá-

rios (Sintius) renovou o Auto de Visto-
ria do Corpo de Bombeiros (AVCB), 
que estava vencido desde 2010, pelo 
período de três anos. O documento 
atesta que uma vistoria foi feita pela 
corporação e que o imóvel atende a 
todos os critérios de segurança e pre-
venção contra incêndios. 

O documento foi entregue na úl-
tima quinta-feira, dia 4, à Diretoria da 
nossa entidade pelo engenheiro e ma-
jor reformado da Polícia Militar (PM) 
Carlos da Silva, que foi contratado pela 
instituição para levantar e homologar 
o AVCB.

Esse processo foi iniciado na gestão 
passada e acompanhado de perto pelo 
companheiro aposentado da CPFL Pi-

ratininga e ex-secretário de Saúde e Se-
gurança do Trabalhador do Sintius, Artur 
Ricardo Santana da Silva, que foi cipeiro 
durante muitos anos e é um profissional 
reconhecido e comprometido com as 
ações prevencionistas. 

Para conseguir o AVCB, uma série 
de medidas foram realizadas ao longo 
dos últimos meses, como a melhoria 
das nossas linhas de combate ao in-
cêndio, troca de extintores e melho-
rias na edificação para garantir uma 
maior segurança aos funcionários, di-
retores, associados e demais públicos 
que frequentam o Sintius.

Uma importante ação relacionada 
a essa questão realizada este ano foi o 
treinamento de brigada de incêndio 
para os funcionários. Os brigadistas 

A Diretoria do Sintius recebeu o novo AVCB da sede no início de abril 

ISABELA MENEZES

Falecimentos
Alberto Santos de Oliveira - Aposentado/Sabesp - Falecido em 26/03/2024 

Anna Thereza Torrieli Gonzalez - Pensionista/Eletropaulo - Falecida em 29/03/2024 

Gilda Passos - Aposentada/Eletropaulo - Falecida em 25/03/2024

estão habilitados para fazer primei-
ros socorros e agir de forma correta 
e eficaz no combate a princípio de 

incêndio no Sintius, reduzindo os danos 
à vida das pessoas e ao patrimônio da 
nossa entidade.

Novos associados
Anna Maria Vicente - Ativa/Sabesp 

Bruna de Sousa Celestino Martins - Ativa/Sabesp
Elias Nobrega - Ativa/Sabesp

Gustavo Augusto Almeida de Menezes - Ativa/CPFL 
João Ferreira de Souza - Aposentado/Sabesp

Joseni dos Santos Gomes - Ativa/Sabesp 
Peterson Paixão Martins - Ativa/CPFL 

Wilson Aparecido de Freitas - Ativa/Sabesp

DEPARTAMENTO JURÍDICO PASSA POR REESTRUTURAÇÃO
Para melhor atender os nossos associados, o Departamento Jurídico do Sintius está passando por 
uma reestruturação. Atualmente, a nossa entidade tem como advogados Sérgio Fabiano e Camila 

Marques Gilberto, que atua em processos previdenciários. Quem quiser tirar dúvidas sobre as ações 
que já estavam em andamento devem entrar em contato pelo telefone (13) 3226-3205


